

С

PAÍS: España PÁGINAS: 1,49

AVE: 1278 €

ÁREA: 292 CM² - 27%

FRECUENCIA: Diario **DIFUSIÓN**: 9059

OTS: 83000

SECCIÓN: PORTADA



9 Septiembre, 2024

SUÁREZ LASO, PLATA EN EL MARATÓN PARALÍMPICO P. 49





9 Septiembre, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 1,49

AVE: 1278 €

ÁREA: 292 CM² - 27%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 9059 OTS: 83000

SECCIÓN: PORTADA



Alberto Suárez Laso es eterno, plata en París a los 46 años

El fondista de Riosa hace una carrera inteligente y remonta en la segunda parte de la maratón para conseguir subir al podio ocho años después

CÉSAR SÁNCHEZ

oviedo. Medalla de plata para el asturiano Alberto Suárez Laso. El fondista de Riosa, a los 46 años, ha conseguido la segunda posición en la maratón de los Juegos Paralímpicos que terminaron ayer en París. Significó la medalla cuarenta para la delegación española en el certamen y la tercera que consigue el atleta asturiano a lo largo de su carrera. Suárez Laso tiene una trayectoria ejemplar, jalonada de éxitos como el oro en Londres 2012 y la plata en Río



Instante en el que Suárez Laso deja atrás a Chentouf. REUTERS

2016. A pesar de la complejidad del reto, Suárez Laso ha conseguido lo que parecía imposible, volver a colgarse una medalla ocho años después de la presea que consiguió en Brasil.

Ayer, sobre los 42.195 metros realizó una carrera llena de inteligencia, sin cambiar su ritmo a pesar de que algunos de sus principales rivales por el podio pusieron al principio de la prueba tierra de por medio, con un paso demasiado rápido.

El corredor asturiano no se puso nervioso a pesar de la situación de carrera y echó mano de de su experiencia para gestionar la situación, consciente de que la prueba se podía decidir en la segunda parte. La jugada no le podía salir mejor a Suárez Laso. En la segunda media maratón remontó varios puestos, superando al marroquí El Amin Chentouf (bronce final) y dejó atrás al ruso Denis Gavrilov.

El asturiano subió al segundo cajón del podio, solo por detrás de otro marroquí, Wajdi Boukhili, que le aventajó en 1.57. Suárez Laso concluyó en 2.24, una marca nada despreciable teniendo en cuenta su edad y la comparativa con el resto de rivales, más jóvenes.

Cabe recordar que el atleta asturiano compite en la categoría T12 para deportistas con discapacidad. Suárez Laso tiene una enfermedad congénita que afecta a la visión.